JEAN-PIERRE LANCRY

62 ans, retraité Ancien salarié et syndicaliste dans la pétrochimie, j'ai agi contre les pollutions industrielles et les maladies professionnelles. Auprès des jeunes, je suis intervenu dans la formation et l'accès à l'emploi. Ancien président d'une Régie de quartier, puis chargé de mission à l'Economie Sociale et Solidaire, j'ai travaillé à la création d'activités de proximité et de filières non délocalisables.

Conseiller d'agglo, conseiller municipal de Rouen pendant 13 ans, je reste un citoyen actif. Administrateur de logements sociaux, je milite pour des loyers soutenables et la baisse de charges.

Fatima EL KHILI

43 ans, Stéphanaise.
Formatrice pour adultes, en relation avec les entreprises.
Militante associative pour la citoyenneté et contre les inégalités sociales



FATIMA EL KHIL

remplaçante

Retrouvez les candidat-e-s sur www.jeanpierrelancry.eelv-legislatives.fr

Madame, Monsieur,

L'écologie n'est pas un problème de plus mais la solution aux problèmes économiques et sociaux qui rongent nos existences.

Cela passe par la transformation écologique de l'industrie en concertation avec les acteurs : démantèlement des centrales nucléaires (Penly), isolation des bâtiments et des logements, développement des énergies renouvelables, transports en commun, transport ferroviaire et fluvial des marchandises...

Cela passe aussi par le mieux vivre ensemble : par une agriculture de proximité sans OGM ni pesticides, le bio dans les cantines scolaires, la défense des services publics locaux (écoles, santé, social, petite enfance, personnes âgées et dépendantes).

J'agirai pour la création d'emplois d'utilité sociale dans les quartiers, la solidarité entre les générations. Je suis pour la semaine de 4 jours, pour travailler tous et vivre mieux.

C'est bon pour la planète, pour notre portefeuille et cela crée 500 000 emplois.

Urgences sociale, économique, écologique et démocratique, un seul et même combat.

